



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/4881 –**

Frage Nummer 46
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter Harry Scheuen- stuhl (SPD)	Ich frage die Staatsregierung, ist aufgrund der Presseerklärung des Herrn Staatsministers Thorsten Glauber zur Fortsetzung der Richtlinien für Zuwendungen zu wasserwirtschaftlichen Vorhaben (RZWas)-Förderung vom 15.01.2025, wonach der Schwerpunkt zugunsten der Wasserversorgungsanlagen verschoben werden soll, auch eine Förderung neuer Wasserversorgungsanlagen für den Wechsel von Hausbrunnen zur sicheren Wasserversorgung mit Fernwasser vorgesehen und falls dem nicht so ist, welche Gründe liegen hierfür vor?
--	--

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz

In den neuen RZWas 2025 ist keine Förderung für den Wechsel von Hausbrunnen zur sicheren Wasserversorgung mit Fernwasser vorgesehen. Ersterschließungsmaßnahmen der öffentlichen Wasserversorgung können seit 2016 gemäß Landtagsbeschluss vom 11.04.2013 nicht mehr gefördert werden.